

HUILE PÉNÉTRANTE

SÉRIES PREMIUM

IDÉAL POUR TOUS VOS PROJETS D'INTÉRIEUR

- Fini mat
- Une seule couche
- Protège
- Colore et scelle
- Aspect naturel
- Peut être vernis

L'huile pénétrante SAMAN, formulée avec une base unique offre une teinte riche tout en procurant une apparence rustique et naturelle similaire à celle d'une huile pour bois intérieur, qui peut être polie pour obtenir une finition satinée. Tout en protégeant, colorant et scellant les surfaces en bois telles que les meubles, les armoires, les portes, les moulures et les planchers. Une fois complètement sec, la surface peut être recouverte d'un Vernis SAMAN.

Préparation de la surface pour du bois nu : Poncer le bois nu en suivant le grain du bois avec un papier abrasif #120, puis avec du papier abrasif #150. Retirer soigneusement toute la poussière de ponçage avant d'appliquer l'huile pénétrante.

Préparation de la surface si elle est déjà finie : Enlever tout fini existant à l'aide d'un papier abrasif ou d'un décapant. Si vous utilisez un décapant, suivez les instructions du décapant ou si vous poncez, retirer soigneusement toute la poussière de ponçage avant d'appliquer l'huile pénétrante.

Application : Bien agiter le contenu avant utilisation. Appliquer avec un chiffon doux ou une mèche de coton en suivant le grain du bois. Laisser pénétrer pendant 5-10 minutes avant d'essuyer l'excédent.

Conseil : Il est recommandé de faire un essai au préalable à un endroit non visible afin de déterminer si on obtient la couleur et l'effet voulus. Noter que la couleur finale sera déterminée par la couleur naturelle des essences de bois qui varie d'une à l'autre.

Rendement : Le format de 3,78 L couvre jusqu'à 80 m² (800 pi²).

Temps de séchage : 6 à 8 heures dans des conditions normales de température et d'humidité.

Nettoyage : Nettoyer les outils avec de l'essence minérale (diluante à peinture)

VOC : < 250 g/L

Comme les conditions dans lesquelles le produit est utilisé sont hors de notre contrôle, nous pouvons seulement garantir qu'il est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit.

Pour toute question additionnelle, consultez SAM, notre robot conversationnel.



SAMAN
Victoriaville, Québec,
Canada G6T 0T6

SAMAN



HUILE
PÉNÉTRANTE

PENETRATING
OIL

BASE TEINTABLE
SUR - MESURE

000

CUSTOMIZABLE
TINT BASE

3,4 L

PENETRATING OIL

PREMIUM SERIES

IDEAL FOR EVERY INTERIOR PROJECT

- Matte finish
- Just one coat
- Protects
- Tint & Seal
- Natural aspect
- Can be top coated

The SAMAN, unique base, penetrating oil gives a rich hue while providing a rustic, natural appearance similar to an interior wood oil that can be polished for a satin finish. While also protecting, coloring, and sealing wood surfaces such as furniture, cabinets, doors, moldings, and floors. Once fully dry, can be covered with the SAMAN Top Coat.

Surface Preparation for Bare Wood: Sand the bare wood following the wood grain with #120 sandpaper, then with #150 sandpaper. Carefully remove all sanding dust before applying the penetrating oil.

Surface Preparation if Already Finished: Remove any existing finish using sandpaper or a paint stripper. If using a paint stripper, follow the stripper's instructions. If sanding, carefully remove all sanding dust before applying the penetrating oil.

Application: Shake the contents well before use. Apply with a soft cloth or cotton wick, following the wood grain. Allow to penetrate for 5-10 minutes before wiping off excess.

Tip: It is recommended to test the oil in an inconspicuous area beforehand to determine if the desired color and effect are achieved. Note that the final color will be determined by the natural color of the wood species, which varies from one to another.

Coverage: 3,78 L size covers up to 800 ft² (80 m²).

Drying Time: 6 to 8 hours under normal temperature and humidity conditions.

Cleaning: Clean tools with mineral spirits (paint thinner).

VOC: < 250 g/L

As the conditions under which the product is used are beyond our control, we can only guarantee that it fully complies with our quality standards, and the manufacturer's liability, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

For any additional questions, please consult SAM, our conversational chatbot.

